
 

 

 DISTRICT DE L’ARIÈGE 

 

         DE FOOTBALL 
 

 

 

COMMISSION DÉPARTEMENTALE DE L’ARBITRAGE 

 

Réunion du 24 Octobre 2019 

 

Procès-Verbal n°2 (Sous réserve d’approbation du Comité Directeur) 

 

Saison 2019/2020 

Président : LEPLAY Gérald 

 

Présents :  ACHAARAOUI Mohamed 

                   COURTHIEU Patrick 

                   FONTAINE Jérémy 

                   GONZALEZ Manuel 

                   JEANJEAN Didier  

                   LAFFITTE Bernard 

                   MICHEAU André 

                   MIQUEL Raymond 

                   PEREIRA DA SILVA Jean-Michel 

                   ROUCH Alain 

 

Excusés :   LAUR Charlène  

                   TOURECHE Karim 

             

 

La séance est ouverte à 19 h 00. 

 

 

Ordres du jour : 

 

 Courriers 

 Informations du président 

 Planning prévisionnel C.D.A. 2019-2020 

 Point Formation Initiale Arbitrage – Première Session 

 Point Tutorat / Observations 

 Questions diverses 

 

 



 Courriers 

 Courriers de MM. ALBA et TRÉMÈGE concernant leur absence pour le stage de rentrée : pris 

note, en attente de réception de leur justificatif. 

 Courrier de M. PARLOUER concernant une demande d’informations sur des équipements 

d’arbitres : pris note.  

 Courriers concernant des rapports sur les rencontres mentionnées entre parenthèses : 

MM. ALBA et POUILLY (J.A. PAMIERS / A.S. RIEUX DE PELLEPORT) 

M. GARRO (VERNAJOUL A.C. / F.C. LÉZAT et E.N. MAZÈRES II / E.S. SAINT JEAN DU 

FALGA II) 

M. BEAUBOUCHEZ (E.S. SAINT JEAN DU FALGA III / F.C. LAROQUE II) 

M. SANCHEZ (TARASCON F.C. / F.C. LAROQUE et E.S. SAINT JEAN DU FALGA / F.C. 

PAYS D’OLMES) 

M. MASSAT et PASSEMAR (F.C. PAMIERS II / E.S. SAINT JEAN DU FALGA) 

M. ALBA (TARASCON F.C. II / F.C. LE VERNET) 

M. TRÉMÈGE (ENTENTE COUSERANS / F.C. PAYS D’OLMES de U17) 

M. FONTAINE Jérémy (F.C. COUSSA HERS / F.C. FOIX de Coupe d’Occitanie) 

M. BAROU (F.C. FOIX II / F.C. MIREPOIX) 

M. HIMIDI (VERNAJOUL A.C. II / U.S. MONTAUT II) 

Pris note. 

 Courriers de M. BÉRET concernant des informations sur les Journées Nationales de l’Arbitrage 

ainsi qu’une demande d’arbitres pour le Tournoi des 3 Clochers de Pamiers : pris note, transmis 

aux Pôles Tutorat et Désignations. 

 Courrier de M. GARRO concernant des informations d’ordre financier : pris note. 

 Courrier de la Ligue de Normandie de football concernant des renseignements administratifs sur 

une arbitre provenant du District de l’Ariège : pris note, réponse a été faite. 

 Courrier de M. FARASIN, président de l’U.S. MONTAUT, concernant le comportement de l’un 

de ses arbitres : pris note, des remerciements lui sont adressés pour sa transparence. 

 Courrier de M. LAFFITTE Jean-Pierre concernant une indisponibilité de longue durée d’ordre 

médical pour la durée de la saison : pris note, l’ensemble du bureau lui souhaite un prompt 

rétablissement. Par conséquent, M BAROU Romain est réintégré en D1 pour la saison dans les 

conditions du nouveau règlement intérieur de la CDA. Informations transmises à M Barou par M 

LEPLAY 

 Courrier du F.C. SAINT GIRONS concernant une demande de décalage horaire d’une rencontre : 

pris note, remerciements pour avoir avisé la C.D.A.  

 Informations du président 



 M. LEPLAY rappelle que si un arbitre fait l’objet d’une sanction en qualité de joueur, un courrier 

concernant sa suspension et sa durée lui sera adressé ou sera adressé à son club d’appartenance. Il 

est nécessaire de voir les modalités d’informations auprès de la CLD pour communiquer auprès 

des clubs. Lorsque la sanction émane de la CDA, c’est la CDA qui informera directement le club 

concerné. 

 Concernant l’acquisition des maillots Nike Jaune et Noir de la collection 2018-2020, il y aura 18 

commandes à honorer. Pour rappel, le financement de ces maillots se fera via un prélèvement sur 

le compte de chaque arbitre concerné par cette mesure. 

 M. DELEAU, président de la Commission des Litiges et Discipline, invite cordialement 

l’ensemble des arbitres à assister à l’A.G. des clubs et la réunion concernant les incivilités qui se 

tiendra le 31 Octobre à 18 h 30 à Saverdun. 

 À la suite des 2 agressions dont ont fait l’objet MM. BOURASSE Yazid et GARRO le 19 

Octobre, ces derniers souhaitent chaleureusement remercier l’ensemble des arbitres de District et 

de Ligue pour toutes les marques de sympathie et de soutien reçues. M. LEPLAY fait part de 

propos inadmissibles qu’il a entendu concernant la médiatisation de ces 2 affaires. 

Il sera demandé à la Commission des Terrains et Installations d’étudier chaque terrain du District 

afin que des dispositions soient prises pour que les arbitres puissent accéder à leur vestiaire en 

toute sécurité.  

Concernant les décisions à prendre à la suite de ces incidents, plusieurs propositions sont émises 

par les membres de la CDA :  

-  Arrêt des désignations chez les jeunes  

- Attente des sanctions concernant l’affaire BOURASSE Yazid pour prise de décisions 

- Arrêt des désignations jusqu’à comparution des clubs en C.L.D. 

- Envoi d’un questionnaire aux arbitres pour connaître leur opinion et écouter leurs 

propositions  

- Lancement d’un mouvement de grève  

- Désignation de 3 arbitres et 1 délégué à chaque match des 2 clubs concernés à domicile et à 

l’extérieur dans l’attente de leur comparution en Commission des Litiges et Discipline. 

Un tour de table est effectué. Après concertation et débats, la dernière proposition est retenue. De 

ce fait, il sera demandé à la C.L.D. de prendre des mesures conservatoires pour les rencontres des 

2 clubs concernés dans l’attente de leur comparution, soit : 

 1 délégué à domicile et à l’extérieur pour la catégorie U15 du premier club 

 1 délégué et 3 arbitres pour l’équipe seniors concernée du second club 

 

 



 Planning prévisionnel C.D.A. 2019-2020 

Décembre 2019 : Journées Nationales de l’Arbitrage, Charlène LAUR sera en charge de l’animation 

en sa qualité de référente arbitrage féminin. 

6 Décembre 2019 : Remise à niveau au District 

Janvier 2020 : Formation Initiale Arbitrage – Seconde session 

Février 2020 : Remise à niveau sur Mazères (Lieu et date à déterminer) 

Juin 2020 : Rassemblement de fin de saison 

 Point Formation Initiale Arbitrage – Première session 

Les sept candidats présenté.e.s ont tous et toutes validé leur examen. Parmi eux, on recense 2 très 

jeunes arbitres, 3 jeunes arbitres et 2 arbitres féminines. L’ensemble des candidats s’est dit très 

satisfait de la formation dispensée, ce qui souligne l’excellent travail effectué par le Pôle Formation 

de la C.D.A. 

 Point Tutorat / Observations  

Le tutorat n’a pas encore démarré, les stagiaires n’ayant pas encore commencé. 

Les observations ont débuté dès la première journée de championnat et sont en cours. 

 Questions diverses 

M. GONZALEZ Manuel se félicite de la communication concernant la Formation Initiale Arbitrage 

mais rappelle qu’elle doit également s’effectuer sur le site du District. 

M. ACHAARAOUI informe que l’Amicale des Arbitres de Football est ouverte à tous les arbitres et 

souhaiterait une participation financière plus accrue de leur part. 

 

La séance est levée à 21 h 45. 

 

Le président de la C.D.A.             Le secrétaire de la C.D.A. 

                     Gérald LEPLAY                                                                            Jérémy FONTAINE 

 


